

# コムハウス&ねくすと通信

2022年 6月 10日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1152

「物資販売は、ただ物を売るだけの場じゃないんですね。この取り組みを通して、働く願いを持ったなかまがいる・当たり前の暮らしを願うなかまがいることを、この地域のみなさんに知ってもらうことが一番の目的なんやね。」関西弁混じりのイントネーションで諏訪元久さんがお話して下さったのは、私が第2コムハウスに勤務していた時だと記憶しています。以来年2回物資の時期が来る度に、その諏訪さんの言葉が浮かぶようになりました。毎年物資販売でお世話になっている中学校で2~3年前、娘の担任の先生にこう声をかけて頂きました。「障がいのある方々のお給料を保障する、という趣旨に深く賛同します。ぜひ協力させて下さい。」諏訪さんの言葉を体感した想いでした。

‘自分たちのしていることにはこんな意味がある’と知りながら働けることは、とても幸せなことだと感じます。

今年もまた、物資販売の季節がめぐってきました。‘なかまと一緒に’駆け抜けます。

(堀江)



## こもれび班

by  
masuda  
gahaku

先週(金)のうんどう会。

今週(火)のこもれびタイム、とからでは重りかす企画が続いたこもれび主役です。

玉入れ、色水に入れ、ハ首り生物競争、生物づくり、ケルームにて風船船パレードいい音符♪「かんばれー！」と笛で「にくさん」声を出して大笑いして三才をかきましてニッフ  
梅雨のじめじめかいロ欠王飛ぶ

最高のひとときでした♪

## すまいる班

長野県も梅雨入りしたと発表

さきましたね！今週は音楽の時間に梅雨にちなんだ曲を歌いました。

湿度が高くジメジメしてマイナスなイメージが夕い時期ですが、そこで楽しめる事を模索しながら乗り切っていきたいと思います。



## ねくすと

今週は梅雨入りもして雲行き怪しい予報でしたが、

日中は晴れてまき作業やホースティング作業も暑い中頑張っています。私も初めてまき作業に入りましたが、木を運んだりまきを切ったり相当きついですね。まき作業に取り組んでいるなかまの大変さがよく分かりました。いつもお疲れ様です。  
物資の注文もまだ受け付けていますので是非ふきんを買ってみて下さいね！